



広報委員長あいさつ



広報委員長 伊 橋 佳 卉

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様には、輝かしい新春を希望に満ちて健やかにお迎えのことと拝察申し上げます。今年も町民の皆様にとりまして、平和で幸多き年でありますよう心からお祈り申し上げます。

昨年は、21世紀最初のスポーツの祭典アテネオリンピックが開催され、水泳、マラソン、男子体操や男女柔道をはじめ、選手のみなさんの活躍で史上最多のメダルを獲得し、大きな感動と勇気を与えていただいたところであります。

しかし、国内では台風や秋雨前線の大雨、新潟県中越地震により、かつて例をみない大きな災害が日本列島を襲った年でもありました。

政府は昨年暮の閣議で、本年の国内総生産（GDP）成長率を

実質1.6%とする強気の経済見通しを決定いたしました。しかし、所得税と住民税の定率減税の半減など、今後の家計の負担増が消費を冷え込ませかねないとの懸念も根強くいわれておりますなか

で、国・地方とも財政運営が極めて硬直化した厳しい運営が余儀なくされております。

この厳しい経済環境下で、地方自治が新しい時代を迎える高度化、多様化する町民ニーズに即応し、豊かさとゆとりを実感できる社会を築き上げるべく斎藤町政が進んでおります。今年は、横芝町

との二町合併の成し遂げと光町50年の総仕上げのために、住民福祉医療の向上をはじめとし産業振興、教育文化の充実等々各種事業を進めてまいります。

そこで「広報ひかり」では、横芝町との二町合併の情報や町の施策、方針をはじめ、光町の最終年度にあたるところから、町民みなさんの顔を掲載すべく、地域で行われる行事等を積極的に取材し、町民にわかりやすく情報を提供していきます。また、近年の情報化社会に対応しインターネットを活用した町のホームページでも情報を提供していくので、よろしくご指導くださいますようお願い申し上げましてごあいさつといたします。

